

ESPUMANTE VINO DEL DESIERTO

PROYECTO FINANCIADO POR EL GOBIERNO REGIONAL DE TARAPACÁ A TRAVÉS DEL FONDO DE INNOVACIÓN PARA LA COMPETITIVIDAD FIC.

En Huayquique se realizó taller de marketing del Proyecto Espumante

Los asociados e investigadores del Proyecto del Fondo de Innovación para la Competitividad - FIC 2022, "Producción y Capacitación de Capital Humano para la elaboración de Espumante de Vino del Desierto", participaron de un taller de marketing, dictado por el experto Víctor Palma, donde se abordaron conceptos de marcas en mercados de nichos. En la instancia los participantes pudieron despejar dudas, de esa forma se realizó un trabajo conjunto que permitirá desarrollar un manual de marca.



Equipo de Espumante participó en el Festival de la Ciencia 2025

En la Plaza 21 de mayo se realizó el Festival de Las Ciencias 2025, actividad organizada por la Secretaría Regional Ministerial de Ciencias, donde asistieron cientos de alumnos de distintos colegios de la región. En la jornada el equipo entregó información sobre los proyectos, dando a conocer los objetivos del trabajo en la producción de espumante.

Participantes de Congreso de Biotecnología visitaron la Viña Canchones

Un grupo de estudiantes que participaron del Congreso de Biotecnología, entre ellos estudiantes de la Universidad de Chile, Universidad de Antofagasta, Universidad de Santiago de Chile y Universidad Arturo Prat, recorrieron las instalaciones, conocieron el viñedo realizando la Ruta "Vino del Desierto".

